

梶中学校だより

令和4年 2月28日 住所: 梶町4-28-5

電話: 06-6902-0813

明日から、いよいよ3月となります。2月は、新型コロナウイルス感染症の感染が拡大し、全学年で、

複数回の学年休業をせざるを得ない状況となりました。来週末には 第52回卒業証書授与式を実施いたします。 いよいよ年度末になっ てきたなと感じています。

さて、梶小学校側の裏庭に梅の木があるのをご存じでしょうか? 最近、つぼみも膨らみ開花し始めています。中央の階段を使用して

いると目に入ってきます。学級担任時代に、この梅の木の花が咲くと、卒業式が近づいてきたなという気 持ちになったことを思いだしました。梶小学校との間の道を通行された際に、ご覧いただければと思い

高等学校の先生方をお招きして、高等学校のお話を聞きました(2年生)

2年生では、進路学習として高校調べを行い、廊下には、64校分の私立・公立の学校を紹介した。 壁新聞を掲載しています。そして、調べるだけでなく、実際に4名の高等学校の先生から20分ず つですが直接説明を聞きました。説明をしていただいたのは、府立芦間高校・府立守口東高校・府立 鶴見商業高校・府立淀川工科高校の先生方です。全て公立高等学校の先生方ですが、総合学科・普通 科・商業科・工業科と高等学校で学習する内容が異なっていましたので、11月頃の今後の進路先 決定を考える際に大変役にたったと思います。

生徒たちも真剣に話を聞いていました。 コロナで実施が危ぶまれましたが、実施











今年度最後の SSW(セルフスタディウィーク)

1・2年生の学年末テスト期間に合 わせて小中合同で家庭学習習慣を設定 しています。今回のポスターは、藤田小 1 学校の児童が描いてくれました。その 中にあるように「苦手なところにドン ドントライ」していってほしいと思い ます。このコロナ禍の状況ですので、家

が長くなって いると思いま すので、通常 の時より頑張



ってほしいと思います。

学校司書さんより 3年生へ向けてのメッセージ

図書室横の廊下に掲示してあ ります「みんなの願いがかなう! ように」と書かれています。ぜひ 見てください。



「トイレもこころもきれい にしよう」(美化委員会)

各トイレの入り口にポス ターが掲示されていま

す。色々 な図案が あります が一つを 紹介いた します。



